
 

教育委員会次第 1 

令和３年１２月 定例教育委員会会議録 

１ 開催日時     令和 3 年 12月 24日(金)Pm.3：05～4：45 

 

２ 場  所     飯山市役所 31号会議室 

 

３ 出席委員     教  育  長        松 木 英 文 

          職 務 代 理        吉 越 邦 榮  

          教 育 委 員        西 條 三 香  

          教 育 委 員        小 林 輝 紀 

          教 育 委 員        平 野 弘 蔵 

 

４ 出席した事務局職員 

 教育部長    湯 本 與志一 

文化振興部長   桑 原 雅 幸 

(兼)市民学習支援課長    

           （兼）図書館長 

    （兼）女性センター未来館長   

     (兼) 文化交流課長 

 (兼)文化交流館長 

            公 民 館 長      小 林 芳 裕 

           美術館長         井 端 伸 介 

           子ども育成課長      岩 崎  敏 

            (兼) 子育て支援係長 

スポーツ推進室長     柳    透 

           （兼）人権政策課長 

子ども育成課長補佐    浦 野 昭 彦 

            (兼) 学校教育係長 

 

５ 教育長あいさつ 

  松木教育長：皆さんこんにちは。飯山市の教育行政を 1年間振り返ってみますと、色々なこ

とがあったなと思っております。特にコロナの関係では、学校での感染拡大を

心配しました。また、公民館行事や文化振興部の催しなどもたくさん影響を受

けましたが、少しずつ平常に戻ってきているのかなと思います。そう思ってい

た矢先にオミクロン株が出てきました。この年末年始も心配されるところです

が、お互いに気を付けていきたいと思います。 

 今日は時間が限られていますが、大事な議題もありますので慎重審議をして

いただきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

 

〈議長：松木教育長〉 

６ 議  事 



 

教育委員会次第 2 

（1）議案第 31 号 飯山市公民館地区公民館長の任命について 

議長（松木教育長）から、飯山市公民館地区公民館長の任命について審議したい旨の提案があ

り、桑原文化振興部長から資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、承認された。 

 

（2）議案第 32 号 飯山市公民館専門部員の委嘱について 

議長（松木教育長）から、飯山市公民館専門部員の委嘱について審議したい旨の提案があり、

桑原文化振興部長から資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、承認された。 

 

（3）議案第 33 号 通学区区域外通学の承認について 

議長（松木教育長）から、通学区区域外通学の承認について審議したい旨の提案があり、浦野

学校教育係長から資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、承認された。 

 

（4）議案第 34 号 通学区区域外就学の承認について 

議長（松木教育長）から、通学区区域外就学の承認について審議したい旨の提案があり、浦野

学校教育係長、松木教育長から資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、不承認となった。 

 

 

７ 協議・報告 

(1)飯山市令和４年度予算編成方針、事業計画等について 

飯山市令和４年度予算編成方針、事業計画等について、湯本教育部長、岩崎子ども育成課

長、柳スポーツ推進室長（人権政策課長）、桑原文化振興部長が資料に基づき説明した。 

 

(2)令和３年度１２月議会定例会一般質問及び答弁内容について 

令和３年１２月議会定例会一般質問及び答弁内容について、岩崎子ども育成課長、、柳スポ

ーツ推進室長、桑原文化振興部長が資料に基づき説明した。 

 

(3)後援・共催依頼の承認について 

・協議（後援）（専決済） 

① 名称：「スキー飯山楽しく滑ろう会」2021-22 シーズンイベント・事業 

主催： スキー飯山楽しく滑ろう会 

日時：令和３年１２月～令和４年４月 

場所：市内スキー場等 

行事の内容：市民対象のアルペンスキー、スノーシュー等の参加型イベント  

 

・協議（後援）（専決済） 

② 名称：井上慶秀氏講演会  

主催：飯山リトルシニアリーグみゆきのクラブ 

日時：令和３年１２月１１日（土）  
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場所：飯山市文化交流館なちゅら 

行事の内容：講演会  

 

共催・後援依頼について、浦野学校教育係長が資料に基づき説明した。 

審議の結果、承認された。 

 

 

(4)城北中学校区新統合小学校建設基本計画について 

新統合小学校建設基本計画について、浦野学校教育係長が説明した。 

 

(5)令和３年度子育て世帯臨時特別支援事業について 

  子育て世帯臨時特別支援事業について、岩崎子ども育成課長が説明した。 

 

 

８ その他  

(1) 各種会議等の参加報告について 

なし 

 

(2) 当面の行事予定について 

当面の行事予定について、浦野学校教育係長が説明した。 

   

 

９ 閉  会 

1 月定例教育委員会 

      開催日 1 月 24 日（月）午後 3 時 00 分 

      

 

      松木教育長が閉会を宣した。 


